

Fecha: 06-06-2025  
Medio: La Segunda  
Supl.: La Segunda  
Tipo: Noticia general  
Título: "Penoso" hito 0 de Carretera Austral, con días contados

Pág. : 2  
Cm2: 109,3  
VPE: \$ 242.746

Tiraje: 11.692  
Lectoría: 33.709  
Favorabilidad:  No Definida

## CONCURSO PARA REEMPLAZARLO

### "Penoso" hito 0 de Carretera Austral, con días contados

"Pónganse un letrero más bonito", pidió en cámara -poco antes de fallecer- el periodista de televisión Claudio Iturra, junto al minúsculo (y "penoso") letrero que marca el kilómetro 0 de la Carretera Austral, en Puerto Montt. La crítica medio en broma, medio en serio, proponía mejorar el símbolo del inicio de uno de los destinos turísticos

más bellos del país.

El diputado Alejandro Bernales (en la foto) tomó aquella vez nota del "reclamo" y, con el apoyo del MOP y la Subsecretaría de Turismo, impulsó un concurso para diseñar un hito arquitectónico en el lugar. ¿Resultado? Ya hay tres diseños finalistas, cuyo premio es ver materializada su idea.

